

La Palestine propose une conférence internationale en Russie pour résoudre son conflit avec Israël



La Havane, 15 juin (RHC)- L'ambassadeur de la Palestine en Russie, Abdel Hafiz Nofal, a proposé la tenue d'une conférence internationale à Moscou pour résoudre le conflit avec Israël.

Le diplomate a suggéré que les gouvernements de la Russie et des États-Unis appuient cette initiative afin que la rencontre ait plus de possibilités de succès.

Le président palestinien, Mahmoud Abbas a indiqué qu'il est disposé à se réunir de nouveau avec le premier ministre israélien, Benjamin Netanjahou, mais qu'Israël essaie toujours de trouver un motif pour éviter un entretien.

Les Palestiniens exigent, dans le cadre du processus de paix avec les Israéliens, suspendu actuellement, la création d'un état à l'intérieur des frontières de 1967 avec Jérusalem-est pour capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132758-la-palestine-propose-une-conference-internationale-en-russie-pour-resoudre-son-conflit-avec-israel>



Radio Habana Cuba